



Rodríguez Bucio, nuevo subsecretario de Seguridad Pública

Luis Rodríguez Bucio —izquierda— fue nombrado ayer por el presidente López Obrador como nuevo subsecretario de Seguridad Pública, tras la renuncia de Ricardo Mejía, quien contendrá por el PT a la gubernatura de Coahuila. Al General David Córdova Campos —centro— lo designó nuevo comandante de la Guardia Nacional. **PAG 7**

Tesis plagiada: AMLO y Adán le echan la bolita a UNAM

“Sólo ellos pueden, no la SEP”, dice el titular de Segob; la ministra afirma no tener nada de qué avergonzarse

Plagio. Adán Augusto López, secretario de Gobernación, le pidió a la UNAM que asuma su responsabilidad y emita un juicio para deshabilitar el título de Yasmín Esquivel, ya que “sólo ellos pueden, no la SEP”. Por su parte, la ministra de la Corte aseguró que no pedirá licencia para separarse del cargo y continuará participando en las sesiones de la SCJN, pues asegura, no tiene nada que ocultar ni de que avergonzarse.

Adán Augusto anunció que la titular de la SEP, Leticia Ramírez Amaya, notificará de manera formal a la máxima casa de estudios, la negativa para

atender la solicitud para que la Dirección General de Profesiones de esa dependencia cancele el título de licenciatura de la ministra de la SCJN.

Lo anterior, debido a que la Dirección General de Profesiones no está facultada para cancelar títulos universitarios, sino cancelar su registro, considerando que para ello debe existir una resolución judicial, acción que no ha cumplimentado la UNAM.

El presidente López Obrador dijo que el caso es una campaña del “bloque corrupto” en contra de su gobierno. **PAG 6**

COSA NOSTRA
Fran Ruiz- Página 16-17

Cayó Matteo Messina Denaro, el jefe de la mafia siciliana; la justicia lo buscaba desde su fuga, hace 30 años

MORELOS
Página 8

El PES rompe con Cuauhtémoc Blanco, lo acusa de corrupto y desleal



ENTREVISTA
Al Navarro- Páginas 26-27

No es mi intención hablar de los problemas raciales en EU, pero siendo afroamericano, eso estará siempre presente en mis cintas, dice el ganador del Óscar Barry Jenkins

Guardia Nacional, a los talleres del Metro

Sospechas. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que la Guardia Nacional comenzó a vigilar los talleres del Metro y, “si es necesario, solicitaremos su presencia en otros lugares”, lo que dependerá de las investigaciones de la Fiscalía capitalina.

En los últimos días han ocurrido hechos anormales (posteriores a la llegada de la GN); el corte de un cable; el lanzamiento

de aspas de una lavadora a las vías; el desprendimiento de los vagones; y el golpe de la caja de la Línea 12.

El secretario de Gobierno, Martí Batres, afirmó que hay hechos premeditados e incluso malintencionados, y que la presencia de la Guardia Nacional está ayudando a localizar este tipo de situaciones para intervenir rápidamente. **PAG 15**

Anuncia el PAN acción de inconstitucionalidad contra el Plan B

Freno. El PAN anunció que presentará una acción de inconstitucionalidad ante la Corte para impugnar el Plan B electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, al acusarlo de pretender limitar las capacidades del INE y debilitarlo como árbitro. Marko Cortés afirmó que el Plan B retrasará aún más el proceso electoral del 2024 y es parte de lo que se impugnará. **PAG 8**

LA ESQUINA

Al devolverle el asunto de la tesis plagiada a la UNAM, la están metiendo en el campo donde la Universidad no quería meterse, que es el político. Hay plan con maña en ello, y la idea es que las autoridades universitarias queden como el cohetero, para que haya más golpeteo contra la Máxima Casa de Estudios. Es una estrategia muy clara.